

soutient ,les cache et les nourrit lorsqu'ils le demandent,sans jamais les dénoncer aux américains.

Une preuve plus irréfutable encore en a été donné avec la dernière offensive. La population des villes que les américains croyaient pour eux ,a montré elle aussi,qu'elle soutenait les guerrilleros.En plus un certain nombre de citoyens se sont révélés être eux mêmes des combattants du FNL.Dans les faubourgs de Saïgon ont eu lieu de nombreuses manifestations de la population civile en faveur du FNL .Il faut bien voir toute la profondeur de cet engagement.Avant l'offensive du FNL,les habitants de Saïgon vivaient dans une paix relative;ce que leur a apporté l'offensive FNL,c'est la sanglante répression et les bombardements US.Malgré cela,ils sont a fond pour le FNL,ce qui montre bien leur inébranlable volonté de chasser l'envahisseur US et ses domestiques.

S'il faut encore une preuve,elle est venue ces derniers jours des faubourgs de Saïgon.Jusque là,on assistait à des coups de mains exécutés par les unités militaires du FNL.Or depuis le 7 février,cela s'est transformé en une insurrection de toute la population ,notamment dans le faubourg de Cholon.

La Revolution Viet-Namienne entre dans une période décisive :militairement, sur le terrain,les impérialistes Yankees n'ont plus que deux solutions :ou quitter le Vietnam,ou intensifier la guerre, au besoin par des bombardements atomiques. Il faut être très conscient de cette réalité et ne pas se dire:"ils ne peuvent pas,c'est du flan".

Ils ne pourront pas mais à une seule condition :c'est d'être totalement isolés dans le monde entier .Et cela ,c'est notre tâche,à nous tous qui dans le monde pensons qu'un peuple a le droit de se donner le régime de son choix ,a nous tous aussi qui ne voulons pas d'une troisième guerre mondiale.

FRONT UNIQUE

C'est pourquoi nous devons intensifier et multiplier toutes les formes de soutien matériel mais surtout politique à la Révolution Vietnamienne .C'est pourquoi la JCR de Rouen soutient toutes les initiatives en ce sens et le mois prochain

celle du Comité Vietnam de Rouen faire 6 heures du monde pour le 1er mars au cirque.C'est pourquoi aussi la JCR en France et 13 autres organisations de jeunes révolutionnaire de toute l'Europe occidentale ont organisé les 17 et 18 février à Berlin une manifestation internationale pour la victoire de la Révolution Vietnamienne

C'est pourquoi aussi nous vous appelons à militer dans ce sens ,car la victoire de la Révolution Vietnamienne sera une victoire de l'humanité toute entière contre la barbarie!

L'adresse du CV de Rouen:
J.M. CANU
15 rue Henri Vermont
ROUEN

XX

VENEZ TOUS AUX 6 heures du monde pour la victoire du VIET-NAM
Vendredi 1er mars 18 h. AU CIRQUE

XX

CET DE DIEPPE

Le lundi 29 janvier à midi, les élèves du CET ,150 environ à la cantine. mangeaient du lard .

Nombre d'entre eux découvrirent en le coupant, des vers de belle taille, qui attestaient de l'état de putréfaction de la viande .

Quelques élèves décidèrent aussitôt de faire une pétition au surveillant général .Elle fut couverte de plus de cent signatures .

Aucune suite ne fut donné.

S'il s'était s'agit d'un acte d'indiscipline ,l'administration serait certainement intervenu plus vite .

Mais ici c'est elle qui commet une faute alors tout retard est excusable.

XX

Supplément à l'ETINCELLE DE CAEN
Imprimé par l'éditeur

XX

Lisez AVANT-GARDE JEUNESSE

Comme on le sait l'enseignement est maintenant obligatoire jusqu'à 16 ans. Or vu l'état actuel des locaux, le manque de professeurs etc... Il est impossible d'accueillir dans les établissements scolaires tous les jeunes jusqu'à 16 ans sans débloquer à l'éducation nationale des crédits assez considérables. Mais pour l'instant le principal souci du gouvernement est d'obtenir une main d'oeuvre à bon marché qui permette d'abaisser le prix de revient et de rendre l'économie française compétitive à l'intérieur des pays du Marché Commun. Sans cette perspective on n'a pas intérêt à développer l'enseignement et à améliorer les conditions dans lesquelles il est donné. Aussi on a trouvé une solution qui associe apprentissage et cours théoriques: par semaine faire 28 heures d'apprentissage et assister à 12 heures de cours. Cette mesure en soi est déjà absolument anormale quand on voit les abus entraînés par son application cela devient franchement inadmissible. C'est ainsi qu'à Compiègne les jeunes filles de la section "enseignement ménager" sont placées comme bonnes à tout faire chez les dames de la ville qui ne trouvent pas facilement de personnel. Elles suivront les cours le jeudi et le samedi (si le service de Madame ne les retient pas).

Tout est bien ainsi: ces dames ont une bonne à tout faire qui ne leur coûte pas cher car pendant l'apprentissage, bien sûr, il n'est pas question de salaire, tout juste un peu d'argent de poche accordé comme une aumône (de quoi se plaignent ces jeunes filles? Elles apprennent gratuitement un métier...); et d'autre part les problèmes de locaux ne se posent plus puisque leurs cours ont lieu le jour où le lycée est vide.

Mais dans ces conditions là qu'on ne vienne pas nous parler de prolongation de la scolarité. C'est une chose dont on parle beaucoup au moment des campagnes électorales mais qu'on oublie vite après, ou du moins qu'on s'efforce "d'adapter" aux conditions actuelles, ceci comme toujours aux moindres frais

(ECHO reçu d'un élève de Marcel Sembat)

LE général Pattakos, ministre de l'intérieur du régime issu du putsch militaire d'Athènes (esprit fasciste associé d'une incurable bêtise) déclarait en mai 1967:

"Il n'y a pas de prisonniers politiques en Grèce... il y a des communistes exilés à l'île de Yaros pour crime contre les lois de l'Etat".

A ceci il ajoutait:

"La nouvelle constitution respectera les droits de l'homme sauf ceux des communistes!".

Car bien entendu les communistes ne sont pas des hommes!

A ceci moi aussi j'ajouterai quelque chose: depuis novembre 67 existent en Grèce des camps d'internement pour adolescents, où ces jeunes prisonniers sont ignoblement torturés.

En Grèce, les arrestations défilent on emploie ni plus ni moins le système des lettres de cachet et les méthodes de tortures sont tout simplement celles de la gestapo.

Notez d'ailleurs que l'un des QG de la police d'Athènes est l'ancien QG de la gestapo, lors de la dernière guerre.

XX

MESSAGE DE L'ETINCELLE AUX LECTEURS

Non seulement les élèves des lycées et CET continuent à nous envoyer régulièrement des échos sur leur "boîte" (Ce qui est déjà très bien) mais de plus ils commencent à nous faire parvenir leur avis sur des questions plus larges (Confère: doctrine Pattakos)

Nous encourageons fortement cette initiative et nous espérons qu'elle sera suivi de beaucoup d'autres.

XX

Fais circuler l'Etincelle dans ton lycée ou ton CET, parmi tes camarades

XX

XX

